
Comitato Genitori Liceo Statale G.M. Colombini – Via Beverora n. 51 – Piacenza 

Verbale di Assemblea del Comitato dei Genitori del 10 maggio 2022 

L’anno duemilaventidue, il giorno martedì 10 del mese di maggio alle ore 21:00 si è riunita l’Assemblea dei  

Rappresentanti dei Genitori e dei Genitori del Liceo Statale G.M. Colombini tramite piattaforma Meet  

convocata tramite avviso apparso in bacheca in data 4/05/2022, con il seguente ordine del giorno: 

1) Progetti in corso (mercatino dei libri usati, progetto do ut des..) 

2) Idee per il futuro 

3) Varie ed eventuali 

Sono presenti n.  9 Genitori.  

 

Sul primo punto 

La Presidente Sig.ra Serena Nocivelli prende la parola per illustrare l'iniziativa del Mercatino dei libri usati che 

viene organizzata ogni anno dal Comitato Genitori. Spiega che lo stesso può svolgersi sia all'interno dei locali 

scolastici sia presso la Biblioteca di strada presso il quartiere Infrangibile (questa la scelta percorsa in questi 

anni di restrizioni Covid). 

Indicativamente si stanno pensando a due mattine dedicate all'evento. Una data a giugno e l'altra a luglio. E 

la regola che ci si dà è quella di vendere al prezzo della metà del costo di copertina. 

L'altra iniziativa che il Comitato ha contribuito a far nascere è il Do ut Des: i ragazzi donano uno o più libri di 

testo alla scuola e possono ricevere testi scolastici in comodato d'uso gratuito. 

Negli anni il Comitato ha puntato a coinvolgere meno i genitori facendolo diventare un progetto della scuola 

dove i primi coinvolti nella gestione sono gli stessi ragazzi con la supervisione di un docente (attualmente il 

professor Lepri). Ad oggi una quarantina di ragazzi hanno usufruito di questa opportunità. Le ore che gli 

studenti dedicano alla gestione del progetto Do ut Des sono contabilizzate come PCTO. Questi stessi ragazzi 

stanno passando di classe in classe ad illustrare il progetto e tra il 10 ed il 20 giugno sarà allestito un banchetto 

a scuola affinché chi vuole possa presentarsi per donare un libro; in un secondo momento sarà offerta la 

possibilità di richiedere un testo in comodato d'uso gratuito. 

E’ intenzione del Comitato organizzare una cerimonia ufficiale dove la Preside possa premiare con un 

attestato tutti i donatori. Quella di donare un proprio libro alla scuola affinché possa essere usato da altri 

studenti in futuro è un gesto meritorio la cui importanza va riconosciuta.  

 

Sul secondo punto 

La Segretaria Valentina Rossi fa presente che la dottoressa Giulia Ledro, fisioterapista ed osteopata, si 

proporrebbe per tenere gratuitamente alle alunne un corso sull'educazione alla salute in particolare per 

quello che riguarda il pavimento pelvico. Si pensava quindi di segnalare alla Preside questa disponibilità.  

 

Sul terzo punto 



Emergono alcuni problemi relativi alla comunicazione scuola-famiglie, in particolar modo si segnala come i 

rappresentanti di classe siano stati avvisati un po' all'ultimo momento che gli ultimi consigli di classe si 

sarebbero tenuti in presenza. 

Da diversi genitori partecipanti emerge la richiesta di non tornare alle udienze in presenza ma di continuare 

ad avvalersi della modalità online che risulta comoda per tutti ed in particolare per i genitori lavoratori. Per 

lo stesso motivo il sig. Giovanni Ferrari propone di effettuare tramite il registro elettronico anche le elezioni 

dei rappresentanti dei genitori. 

Dopo breve discussione su questi temi l'assemblea termina alle ore 22.00. 


